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Zitat von Norbert 

Ja, das frage ich, denn von dir kommen auch keine Fakten, sondern nur Vermutungen.
Das Zahlenwerk kannst du bei der JHV hinterfragen, warum tust du es nicht?

tut mir leid das ich nicht hinterfragt habe. Die sehr fortgeschrittene Uhrzeit und der ganz große
Block haben kritische Nachfragen zu bestimmten Themen verhindert. So ist mir erst im
Nachhinein aufgefallen das die Verwaltungskosten im letzten Jahr geradezu explodiert sind: von
5,7 auf 9,5 Mio Euro. IGZ wollte hier auch nochmal nachhaken aber da ist auch nix mehr
gekommen.

Vielleicht wäre es für zukünftige kritische Nachfragen aufgrund des Umfangs besser man stellt
die Bilanz den Mitgliedern schon vor der JHV zur Einsicht zur Verfügung.
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